

James Hackett ist neuer Ford-Chef

James Hackett (62) ist neuer Chef von Ford. Er löst nach nur drei Jahren den sechs Jahre jüngeren Mark Fields ab. Hackett sitzt seit 2013 im Verwaltungsrat des US-Autobauers und leitet seit einem Jahr die Smart-Mobility-Sparte des Konzerns. Der Manager kommt aus der Möbelbranche.

Medienberichten zu Folge könnten die sinkenden Aktienkurse von Ford für das vorzeitige Ausscheiden von Fields verantwortlich sein.

Joe Hinrichs wird Executive Vice President and President, Global Operations, und Marcy Klevorn wird Executive Vice President and President, Mobility. Mark Truby wurde zum Vice President, Communications, ernannt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



James Hackett.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



James Hackett.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford
